

Miq Iqbal dan Umi Dinda Siap Dilantik, NTB Bersiap Sambut Kepemimpinan Baru

Syafruddin Adi - NTB.UPDATES.CO.ID

Feb 14, 2025 - 15:55



Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi NTB terpilih Dr. H. Lalu Muhamad Iqbal, M.Hub.Int dan Hj. Indah Dhamayanti Putri, SE., M.IP

Mataram, NTB – Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) tengah bersiap menyambut kepemimpinan baru. Gubernur dan Wakil Gubernur NTB terpilih, Dr. H. Lalu Muhamad Iqbal, M.Hub.Int, dan Hj. Indah Dhamayanti Putri, SE., M.IP, dijadwalkan akan dilantik serentak oleh Presiden Republik Indonesia, Prabowo

Subianto, di Istana Negara Jakarta, pada Rabu, 20 Februari 2025 mendatang.

Pelantikan ini menjadi momen penting dalam perjalanan NTB menuju masa depan yang lebih maju. Setelah resmi dilantik, keduanya akan mengikuti Orientasi Kepemimpinan yang berlangsung pada 21-28 Februari 2025 di Glamping Borobudur International Golf, Kota Magelang.

Kepala Dinas Komunikasi, Informatika, dan Statistik (Kominfotik) NTB, Dr. Najamuddin Amy, S.Sos., M.M., mengonfirmasi bahwa persiapan pelantikan sudah matang.

"Alhamdulillah, telegram dan surat edaran terkait pelantikan dan pembekalan kepala daerah dan wakil kepala daerah telah kami terima. Insya Allah, pelantikan dilaksanakan serentak di Istana Kepresidenan Jakarta, dan setelahnya akan ada orientasi di Magelang," jelas Doktor Najam, Senin (10/02/2025).

Orientasi kepemimpinan ini bertujuan untuk menyatukan perspektif dan memperkuat koordinasi antar pemimpin daerah. Kegiatan ini diikuti oleh 505 kepala daerah hasil Pilkada 2024.

Selama orientasi, Gubernur dan Wakil Gubernur akan mendapatkan pembekalan di Akademi Militer Magelang. Namun, ada perbedaan dalam agenda peserta. Gubernur mengikuti seluruh rangkaian kegiatan, sementara wakil kepala daerah hanya hadir pada hari kedelapan untuk mendengarkan langsung pengarahan dari Presiden RI, Prabowo Subianto.

Setelah pembekalan, para kepala daerah akan mengikuti proses coaching online selama dua minggu untuk menyusun rencana aksi kepemimpinan yang kemudian dipresentasikan di Jakarta.

Doktor Najam mengajak seluruh masyarakat NTB untuk turut mendoakan agar seluruh rangkaian proses berjalan dengan lancar.

"Kita doakan bersama semoga Miq Iqbal dan Umi Dinda diberikan kesehatan dan kekuatan, serta dimudahkan dalam menjalankan seluruh agenda, mulai dari pelantikan, pembekalan, hingga kembali ke NTB untuk memimpin daerah ini," ujarnya penuh harap.

Ia menambahkan bahwa berbagai persiapan teknis telah dilakukan oleh Biro Administrasi Pimpinan (Adpim), Biro Umum, dan Kantor Penghubung NTB di Jakarta. Semua pihak bekerja sama untuk memastikan kelancaran acara bersejarah tersebut.

Kehadiran Gubernur dan Wakil Gubernur definitif diharapkan membawa semangat baru bagi pembangunan NTB, terutama dalam menghadapi tantangan dan mewujudkan berbagai program prioritas untuk kesejahteraan masyarakat.

Dengan visi dan misi yang telah disiapkan, pasangan Miq Iqbal dan Umi Dinda dipandang mampu melanjutkan berbagai program pembangunan dan membawa NTB semakin maju menuju Indonesia Emas 2045. (Adb)